
今城克啓氏の回答 2024.12.26着 

■Q1の回答 

 市内の事業者数の 99％以上を占める中小・小規模事業者の皆様は、事業活動にとどまらず、お祭りや

イベントの支援、清掃や防犯活動、生徒・学生の就業体験をはじめとした学習活動など、様々な地域活

動にも大きく貢献をいただくなど不可欠な存在です。 

 そうした事業者の皆様の活動が今後も継続されるためには、売り上げ等の向上につなげる政策と、後

継者の問題を解決し、経営基盤の強化を図っていく政策が必要ではないかと考えています。 

 現在、国・県および金融機関や支援機関等においても、「事業承継」を大きな課題として様々な取り組

みを進めておられます。市としても、地域の貴重な経営資源を次世代の経営者へ円滑に引き継ぐことは、

地域経済の発展や雇用の確保につながりますので、事業承継への支援策を進めることが必要です。 

 あわせて、人材確保対策と生産性向上のための設備導入への支援策を、いずれも国や県等と連携しな

がら重点的に進めます。 

 

■Q2の回答 

 市内の中小・小規模事業者の皆様の事業活動において、新たなチャレンジによって付加価値の向上に

つなげることは本市の地域経済の発展につながると考えます。 

 市民アンケートにおいても、本市に住み続ける条件として、「地元での雇用の場、地元に働きたい仕事

があること」といったお声が多く、新しい仕事づくりは大変重要です。 

このため、地域の価値を高めるような新しい仕事づくりのチャレンジには、市が支援していかなければ

ならないと考えます。 

 また、行政や支援機関および事業者が連携・協力しながら、アイデアを出し合い、一体的な取組みを

進めていくための場づくりも必要です。 

 さらに、国内市場の縮小が見込まれる中で、市内の企業・事業者の皆様の取組みを、国内にとどまら

ず海外に向けて、本市の魅力と併せて積極的に発信し、人やモノおよび資本の呼び込みにつなげてまい

ります。 

 

■Q3の回答 

 中小・小規模事業者の皆様は、地域経済や社会の担い手として、生産や消費、雇用や地域づくりなど、

様々な場面でご活躍をいただき、大変重要な役割を果たされています。 

 一方で、人口減少やデジタル化の進展、原材料価格上昇に伴う物価高騰など、昨今の中小・小規模事

業者の皆様を取り巻く経営環境は大変厳しい状況もございます。 

 このようなことから、地域経済を支えている事業者の皆様が持っておられる強みや可能性を最大限発

揮できるように市が支援していくことが重要と考えます。 

 このためには、中小・小規模事業者の皆様と十分に意見交換を重ねながら、本市にあった「中小企業

の振興に関する条例」の制定や、「産業振興会議」のような中小・小規模事業者の皆様と一緒に取組みを

進めていくための場づくりや体制づくりを進めていきたいと考えます。 


